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Aos nove dias do més de maio do ano de dois mil e vinte e quatro (09/05/2024) as 21h25m, reuniram-se 

na Cimara de Vereadores do Municipio de Pinhdo, Estado de Sergipe, presidida pelo vereador Edson Gil 

dos Santos, o 1° (primeiro) Secretério Cosme Rochiio da Conceigdo, o 2° (segundo) Secretario Rogério 

Santos da Silva, e demais vereadores: Elson Fernande Souza, Heraldo Oliveira Chagas, José Allysson 

Bispo dos Santos, Klebson dos Santos Costa e Luciano Batista de Andrade. Ausente o vereador Fabiano 

Batista dos Santos. Havendo quorum legal, o senhor Presidente declarou aberta a presente sessão. 

EXPEDIENTE- O senhor Presidente saudou a todos e pediu que o 1° (primeiro) Secretario que fizesse a 

chamada dos vereadores ¢ a leitura da Ata da 209* (ducentésima nona) sessão, que apos ser lida, foi 

discutida e aprovada por unanimidade dos vercadores presentes. Não havendo matérias e oradores no 

Expediente, o Presidente passou para a Ordem do Dia. ORDEM DO DIA — Nio houve matérias a 

serem discutidas e votadas. EXPLICACAQ_I’_ESSQAL - A palavra foi concedida ao vereador Cosme 

Rochio, onde declarou que não há calamidade publica por causa da reforma da escola e do local utilizado, 

pois foi um recurso que chegou em dezembro de 2023 com apoio do Ex-Governador Belivaldo Chagas, 

passou por procedimentos legais através de licitagdo, e os transtornos de hoje são para melhorias no 

amanhi. Cosme destacou o trabalho do Prefeito até o atual momento, onde tudo ja estava no 

planejamento e afirmou que em breve os povoados terdo melhorias significativas. Elson Fernande prestou 

condoléncias as familias enlutadas; destacou a fala de Klebson sobre elogio ao Prefeito e disse que 

infelizmente tem pessoas que ainda vai criticar o vereador. Consequentemente, Elson pediu que mostrasse 

alguém que fez cirurgia através de beneficios de leilão, e com isso chamou atenção para fazerem uma 

andlise sobre o que vai falar com o proximo além de aprender a se posicionar e respeitar a Casa 

Legislativa e o povo que estd assistindo. Edson Gil comunicou que o vereador Allysson precisou se 

ausentar da sessdo. Heraldo Chagas falou que a decisão de cada um tem que ser respeitada e ndo adianta 

querer conquistar espago tomando proveito do outro e trazer discussdes sem fundamentos para a Tribuna. 

O vereador parabenizou Klebson pela forma que conduz o mandato e ratificou que o trabalho dos 

vereadores é de defender melhorias para o povo. Edson falou positivamente do setor de saude e em 

seguida a palavra foi solicitada pelo vereador Heraldo que quis saber do vereador Allysson quando faltou 

pediatra no municipio. Edson deu continuidade falando do aumento das cotas na saúde e citou sobre as 

pessoas que são deslocadas para serem atendidas em outras sedes. Klebson valorizou as discussdes nas 

sessdes e relembrou de momentos outroras referentes a reclamagdes de aragens e disse que não da 

importancia com uma minoria que querem ver as coisas darem errado, pois sonha com desenvolvimento 

dos povoados e a resolugdo do problema frequente de abastecimento de 4gua. Klebson chamou atenção 

para ndo levar as discordancias para além da politica, destacando a importancia da amizade e afirmou que 

o povo ¢ o verdadeiro dono do poder. Luciano falou da verba referente a reforma do Jodo Lima destinadas 

também a compra de materiais, e para ele, falar que a educagdo estd um caos, é faltar com respeito aos 

profissionais que estdo a frente da pasta e de cada unidade escolar, onde tudo ocorre na transparéncia sem 

atropelar etapas. Para Luciano é importante respeitar as cobrangas, mas é preciso saber ter coeréncia nos 

discursos. Rogério disse que as obras estdo chegando para o bem do municipio e o papel dos vereadores ¢ 

realizar as devidas fiscalizagdes que refletem no reconhecimento da populagdo. Edson Gil falou 

positivamente dos debates das sessdes e informou também que em alguns postes de iluminagdo que ainda 

não foram trocadas as lâmpadas é porque o eletricista não pôde fazer o reparo e precisa aguardar outros 

profissionais e veiculos adequados para reposição. Não havendo mais oradores, o Presidente declarou 

encerrada a presente sessdo. Sala das sessdes, Camara Municipal de Pinhio, Estado de Sergipe. 

Pinhão/SE, em 09 de maio de 2024. 
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